

La société [POTPOTAM](#) (siège à Chavanod), spécialisée dans la fabrication de petits pots pour bébés, veut réaliser une levée de fonds. Une opération qui serait menée d'ici la fin de l'année et visera au moins 850.000 €. La société, créée en 2015, poursuit son rythme de développement. 4 nouvelles recettes sont disponibles depuis le mois de mars en plus des douze déjà en vente. La société propose des spécialités salées pour les 6 à 18 mois, qui ne comptent ni colorant, ni conservateur, ni sel ajouté. Les pots sont produits en sous-traitance dans la Drôme. Ils se conservent au frais et sont élaborés à partir de produits de l'Agriculture Biologique. Des desserts sont en cours d'élaboration. Ils devraient arriver en fin d'année ou au début de la prochaine. Potpotam compte de plus en plus d'implantations dans toutes les grandes enseignes de distribution françaises. La marque est présente dans 143 supermarchés actuellement et 7 de plus ce mois-ci. La levée de fonds sera utilisée pour 3 recrutements, l'équipement de nouvelles vitrines et la communication. www.potpotam.fr